10

06/09/2024 LEGISLATIVO







Trabajadores del Poder Judicial CdMx

SE SUMAN A PROTESTA

contra reforma judicial



RAUL RUIZ

rabajadores del Poder Judicial de la Ciudad de México realizan paro de actividades en varios inmuebles del Poder Judicial capitalino por la aprobación en la Cámara de Diputados de la Reforma Judicial. Entre los inmuebles que se encuentran cerrados están el de las Salas Penales de Magistrados, así como de Juzgados y Salas Civiles, en la denominada Ciudad Judicial.

Los manifestantes externaron su des-

midad de los trabajadores que externaron su desacuerdo y rechazo a la aprobación de la reforma al Poder Judicial de la Federación.

Cabe señalar que todas las oficinas Poder Judicial de la Ciudad de México, incluidos juzgados civiles, familiares y penales, suspendieron labores ayer jueves, oficialmente, en el contexto de las protestas contra la aprobación de la reforma al Poder Judicial Federal, así lo manifestaron mediante cartulinas con consignas, mismas que pegaron en los accesos de todos los juzgados.

Con mantas donde se lee "La base trabajadora del PJCdMx, en contra de la reforma" o "Examen sí, tómbolas no", personal de los juzgados ubicados en la denominada Ciudad Judicial, pararon labores. De manera oficial, el Poder Judicial de la Ciudad de México dijo que el paro de labores se permitirá únicamente ayer 5 de septiembre, con el compromiso de que las citas y asuntos agendados para otro día, sean reprogramados a la brevedad.

El pronunciamiento se da, luego de que el pasado miércoles, comenzaban a visibilizarse protestas, pese a la postura del Poder Judicial de la Ciudad de México, que desde su titularidad no ha rechazado la reforma, sino más bien ha mostrado una especie de respaldo, al señalar que trabajarán de mano con la federación.

Ante tal situación, litigantes y sociedad en